

## Die späte Gräte

Die späte Gräte

Eine Gräte

(Sie hieß Käthe)

Mochte keinen Fisch!

Liebt' es ehr poetisch...

Statt für Knochen schwärmt' sie nur:

Für Vers, Theater – Hochkultur!

Doch da sie leider ziemlich dünn:

Dicker Erfolg? Für sie nicht drin...

Eine Gräte ist kein Hüne!

(Dennoch zog es sie zur Bühne...)

Es spielte gar im „Faust“ das Käthchen

Als Grätchen etwas spät das Gretchen....

(Statt dumm im Halse rum zustecken –

Ließ lieber sie sich dort entdecken!)

[Heut gilt(dank Model – Schlankheitswahn):

Die Gräte - schon als steiler Zahn!]

© **axel.englert@gmail.com**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)